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Incroyable hiver où les médail les auront été 

plus nombreuses que les f locons !

Thomas Fanara est devenu Champion du Monde 

de ski alpin, Yannick Buffet Vice-Champion du 

Monde de ski alpinisme. Chapeau messieurs !

L’agenda 
pralin
Samedi 30 avril

18h30 : Signature
du jumelage avec Roscoff

Lundis 2 mai, 20 juin
et 19 juillet

20h : Séances publiques
du Conseil Municipal
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CHAMPIONS !
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À ce jeu, Thomas Fanara a frappé fort le 
16 février dernier, à Garmisch-Parten-
kirchen (Allemagne) où se déroulaient 
les Championnats du Monde de ski al-
pin. Il a remporté la médaille d’or dans 
la toute nouvelle épreuve par équipe. 
Un événement majeur pour Praz. Tous 
les habitants sont venus acclamer leur 
héros dès son retour. La Praline Patricia 
Emonet, qui avait gagné la Coupe du 
Monde de slalom en 1973, était pré-
sente pour l’accueillir. 

Tandis que Thomas atteignait le toit 
du Monde, un autre Pralin l’a frôlé de 
seulement 4 secondes. C’est ce qui a 
manqué à Yannick Buffet pour décro-
cher l’or durant l’épreuve de vertical 
race, aux Championnats du Monde 
de ski alpinisme, en Italie. Son talent 
lui a tout de même permis de rem-
porter la médaille d’argent, ainsi que 
deux médailles de bronze (en relais 
et en individuel). Une sacrée moisson 

de breloques qui rappelle qu’il a aussi 
remporté deux titres de Champion de 
France cet hiver.

En traîneau à chiens, enfin, Marc Jo-
guet a terminé 6e des Championnats 
du Monde FISTC en Slovaquie, dans 
des conditions dantesques tant la neige 
manquait. Il garde d’ailleurs un goût un 
peu amer de la saison car beaucoup 
d’épreuves nationales et internationales 
ont été annulées cet hiver.

La jeune Sandrine Muffat représente 
aussi Praz dans cette discipline. Elle a 
terminé 5e du Trophée Grande Odys-
sée (2e en husky, ce qui était son ob-
jectif). Partie aux Championnats du 
Monde longue distance en Norvège, 
elle a - hélas - dû abandonner après 
s’être blessée au mollet. 

Alors que Praz battait le pavé du 
sport international, plusieurs jeunes 

espoirs du ski alpin partaient - en mars 
- pour les Championnats de France 
benjamins, à Auron. Quatre membres 
du ski-club étaient, en effet, sélec-
tionnés pour les épreuves, un record 
pour la station. Jéromine Mollier, Ro-
mane Toulouse, Corentin Coste et Alex 
Fayolle ont défendu les couleurs de 
Praz avec brio. On compte sur eux et 
sur tous les autres pour assurer, de-
main, la relève !

La commune de Praz-sur-Arly est candidate au label Famille Plus, reconnu 
par le ministère du tourisme. Un choix logique pour une station dont le 
positionnement est le “bien être en famille”. Les élus et l’office de tourisme 
souhaitent mobiliser les professionnels autour de ce label national, aux cri-
tères précis et exigeants. La station, pour obtenir le label, doit faciliter l’ac-
cueil des familles, travailler sa politique tarifaire pour les “tribus” (familles 
recomposées, groupes “grands-parents - petits-enfants”, etc) et disposer 
d’une bonne offre de loisirs pour les petits.

La visite d’audit a eu lieu le 10 mars et le résultat est très encourageant. La commune, l’ESF et Labellemontagne ainsi que les hébergeurs et 
les commerçants ont encore quelques actions à mener, mais rien d’insurmontable. Objectif, décrocher le précieux sésame dès cet automne !

Une pluie
de médailles
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Les tarifs de La crèche des PraLinous ont baissé dePuis Le 1er avriL. Le système 
de Paiement change égaLement Pour faciLiter La vie des Parents. une beLLe 
nouveLLe Pour Les famiLLes !

Les tarifs baissent 
à  l a  c r è c h e

La micro-crèche des Pralinous, ouverte 
depuis plus d’un an, reçoit de plus en 
plus de petits Pralins et donne satisfac-
tion à tous ses utilisateurs. Pourtant, 
certaines familles faisaient part de leurs 
réticences en raison des tarifs pratiqués, 
notamment sur l’accueil occasionnel.

Le Conseil Municipal, qui souhaite 
rendre le service accessible au plus 
grand nombre, a donc décidé d’ac-
croître son partenariat avec La Part de 
Rêve et va compléter la participation 
des parents afin que ceux-ci bénéficient 
des tarifs d’une crèche municipale. Ils 
tiendront compte des revenus des pa-
rents et du nombre d’enfants à charge.

Par ailleurs, le système même du fi-
nancement de la crèche change. 
Il passe du mode PAJE (Prestation 
d’accueil du Jeune Enfant, versée 
directement par la CAF aux familles) 
au mode PSU (Prestation de Service 
Unique, versée directement par la 
CAF à la crèche). Derrière ces noms 
un peu obscurs se cache un élément 
IMPORTANT. Jusqu’à présent, la fa-
mille payait la totalité des frais et se 
faisait rembourser ensuite l’aide de la 
CAF et le crédit d’impôt. Mais cela 
obligeait les parents à des avances 
de trésorerie. Avec le mode PSU, 
plus besoin d’avancer le montant de 
l’aide, c’est la municipalité qui s’en 

charge. Les parents ne payent plus 
que la différence.

Remercions l’implication forte de Ma-
rie-Paule Périnet-Marquet (adjointe au 
maire), des services municipaux et de 
La Part de Rêve qui ont permis d’avan-
cer rapidement sur le dossier. La mairie 
poursuit également sa collaboration his-
torique avec Meg’Accueil pour conser-
ver le maximum de capacités d’accueil.

Pour plus d’informations,
vous pouvez contacter la “Part de Rêve” 
au 04 50 91 20 88 ou par mail
crecheprazsurarly@lapartdereve.com

B i e n t ô t

le label Famille Plus ?

et derrière thomas fanara et yannick buffet, c’est toute une génération de 
sPortifs qui Porte Les couLeurs de Praz-sur-arLy avec brio. une chance Pour 
La station qui voit ses athLètes comme de vrais ambassadeurs.

Une très bonne saison
Malgré un enneigement naturel très déficitaire, la saison s’est bien 
passée pour Praz-sur-Arly. Les canons à neige ont joué à plein leur 
rôle. Très modernes et performants, ils ont produit une neige de 
qualité qui a comblé les skieurs. Le chiffre d’affaire des remontées 
mécaniques, d’ailleurs, devrait battre des records. On estime la 
progression (avant répartition) à +2% par rapport à l’excellente an-
née 2008-2009 et à +6% par rapport à l’an passé. Outre la neige 
de culture, l’attractivité montante du domaine s’explique par les 
investissements de ces dernières années, qui font maintenant de 
ce domaine skiable un des plus beaux de Haute-Savoie.

PlUs de joUrs d’oUvertUre cet été
Le télésiège du Crêt du Midi ouvrira plus souvent en juillet et août. 
Jusqu’ici, la remontée était ouverte seulement le mardi et le jeudi. 
Dorénavant, le télésiège fonctionnera 5 jours par semaine !

servitUdes de Pistes
Elles ont été instaurées par le Préfet à la mi-mars, pérennisant le 
domaine skiable. Une interview de Yann Jaccaz, maire de Praz-sur-
Arly, est à retrouver à ce sujet sur le site Internet de la mairie.

Remontées  
mécaniques

(suite de la page 1)
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Depuis deux ans, la municipalité développe ses ré-
flexions pour définir le futur visage de Praz-sur-Arly. 
Un travail mené en concertation avec la population. 
C’était le cas, par exemple, pour l’étude d’aménagement 
du centre dont les choix seront faits cette année. 

Et parce que la vision de la commune évolue, le PLU va - lui 
aussi - vivre des changements malgré son jeune âge (il a 
été approuvé en 2009). Le Conseil Municipal a donc déci-
dé le lancement de la procédure de révision du document 
d’urbanisme le 25 janvier dernier. Une démarche qui va se 
dérouler sur de longs mois. On estime que le nouveau PLU 
pourrait être approuvé d’ici 15 mois. Entre temps, les élus 
vont travailler avec le cabinet Vincent Biays pour prépa-
rer le projet puis une enquête publique sera proposée afin 
que chacun vienne s’exprimer sur le document.

Le 15 octobre dernier, les maires de 
Praz-sur-Arly et de Roscoff ont signé 
officiellement le jumelage entre les 
deux communes. La cérémonie a eu 
lieu en terre bretonne. Elle marque les 
débuts d’une amitié que l’on espère 
longue entre notre village haut-sa-
voyard et cette superbe station bal-
néaire du Finistère. Les Bretons vien-
dront, à leur tour, à Praz pour signer 
la charte de jumelage. La cérémonie 
est programmée au samedi 30 avril à 
18h30 en mairie.

Jusqu’au 30 avril, un registre est à la 
disposition du public en mairie afin d’ap-
porter vos remarques ou suggestions sur 
le projet de route de bouclage qui parti-
rait de la RD1212, via la route des Gra-
billes, jusqu’au parking des pistes. Cela 
inclurait la reconstruction du pont de la 
Rosière, la création d’un giratoire sur la 
RD1212 et l’élargissement à 6 mètres 
d’un tronçon de la route des Grabilles.

Erratum
• Une erreur s’est produite sur le précédent trimestriel “Info 
Praline”. Le numéro du journal était le septième et non le 
sixième comme inscrit sur le document.

• Dans le magazine Pralin(e)s N°2 (octobre 2010), page 39, 
l’année de construction du VVF est erronée. Il faut lire 1963 
et non pas 1967.

signature
du jumelage

avec Roscoff

concertation
pour la route 

de bouclage

Le prix de l’eau, stable depuis 
2004, va augmenter. Cela ne 
concerne que le prix du mètre 
cube d’eau. Les frais fixes et 
les taxes d’assainissement, 
qui représentent la charge la 
plus lourde pour le consom-
mateur, restent inchangés.

La commission “gestion de l’eau” a 
préconisé, cette année, une hausse 
du prix du mètre cube d’eau. Le 
budget de l’eau doit, en effet, faire 
face à de nombreux investissements. 
D’une part, il est prévu de se mettre 
en conformité dès 2011 avec le 
schéma d’assainissement (1). D’autre 
part, la municipalité, par souci de 
bonne gestion, programme les rem-
placements des réseaux d’eau et 
d’assainissement vieillissants chaque 
fois que de gros travaux de voirie 
sont prévus. Or, les chantiers seront 
nombreux en la matière.

 “Vu que le prix de l’eau n’a pas 
été modifié depuis 2004, nous pro-
posons une hausse marquée cette 
année. Mais nous restons une des 

communes les moins chères du sec-
teur selon le comparatif que nous 
avons fait. Dans les environs, seule 
Demi-Quartier est moins chère” 
a expliqué Anthony Chambet en 
séance du Conseil.

La commission a toutefois voulu 
limiter la hausse pour les consom-
mateurs. Ainsi, les frais fixes et 
les taxes d’assainissement res-
tent, eux, inchangés. En 2011, 
le prix du mètre cube hors taxes 
passera donc de 0,75 à 0,90 e. 
Si le chiffre paraît important au 
premier abord, il est à relativiser. 
Le prix du mètre cube a une part 
plus faible que l’assainissement 
sur la facturation globale de l’eau. 
Pour une famille (qui consomme, 
en moyenne, 120 m3 d’eau par 
an, avec un compteur de dia-
mètre 15), la facture passera, par 
exemple, de 365 à 383 e, soit une 
hausse de 18 e.

(1) Le schéma d’assainissement, voté en 2009 avec 
le PLU, défini les zones d’assainissement collec-
tif ou individuel. Le dernier secteur qui doit être 
desservi par les réseaux collectifs est Réon. Sa 
connexion est prévue pour 2011.

Révision du Plu

hausse
du prix de l’eau
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